

# LESERBRIEF 18.12.11



## Bürgerinitiative „Erhaltet Hunteburg“

### **Kein Kiesabbau in Hunteburg! Ausbau einer Entlastungsstraße!**

Der Verkauf der gemeindeeigenen Grundstücke im Kiesabbaugebiet ist jetzt gestoppt, so wie die SPD und die Grünen es vor der Wahl versprochen hatten. Damit wird der Kiesabbau in Hunteburg erschwert.

Durch den Kiesabbau gehen der Landwirtschaft und der Natur 70,6 ha an Flächen unwiederbringlich verloren. Ein gewaltiger Einschnitt in den Wasserhaushalt und in die intakte Natur!

Die Gesetze geben den rechtlichen Rahmen vor, sie legen aber nicht fest, was gut und richtig ist für die Region.

Alle Hunteburger Bürger wollen eine gute Zukunft und tragen dafür Verantwortung.

Der LKW-Verkehr in Hunteburg ist überdurchschnittlich stark und nimmt weiter zu.

Die Entwicklung in den letzten Jahren in Hunteburg ist gelaufen. Damit verbunden sind Vor- und Nachteile.

Wir vertreten die Meinung:

**Kein Kiesabbau!!!**

**Die Entlastungsstraße ist notwendig!!!**

Damit verbinden wir folgende Wünsche:

- 1. An die Grundstücksbesitzer im Kiesabbaugebiet und an die Landwirte**  
Überdenken Sie bitte Ihr Handeln und Ihre Planungen.
- 2. An die Politiker**  
Stehen Sie im Wort und zeigen Sie verantwortliche Lösungen auf.
- 3. An die Bürger**  
Beteiligen Sie sich offen und ehrlich an den Diskussionen.

Wir bedanken uns bei allen, die uns bisher unterstützt haben und freuen uns auf eine weitere positive Zusammenarbeit zum Wohle Hunteburgs.

Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2012!

Für die Bürgerinitiative

Irgard Middelberg-Handler